

Communiqué de presse

Ce 6 Septembre 2022, le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) et son partenaire, l'Agence Nationale de l'Electrification et des Services Energétiques en milieux Rural et périurbain (ANSER) ont procédé au lancement du projet Nexus/Nature-Paix.

Ce projet qui vise l'amélioration des conditions de vie des populations Congolaises vivant autour des aires protégées de l'est de la RDC réunit trois composantes majeures touchant directement aux programmes d'urgence, aussi bien du PNUD que du gouvernement de la RDC, à savoir : (1) la consolidation d'une paix durable dans les zones ciblées, (2) la relance de l'économie dans les zones post conflit et (3) la protection de la nature.

Concrètement, ce projet consiste à analyser le contexte, renforcer les capacités des parties prenantes et proposer une réponse programmatique ayant l'énergie au centre de sa stratégie. A travers ce projet, les deux partenaires œuvreront sur :

- La consolidation de la paix : étude sur la dynamique des conflits, de son impact économique dans les zones post conflit et la proposition d'une réponse programmatique ;
- Le renforcement des capacités des agents de l'ANSER à travers une formation et un échange d'expériences avec l'Agence Sénégalaise de l'Electrification Rurale ;
- Le renforcement des capacités des Operateurs des Services Energétiques et des coordinateurs des pools ANSER sur :
 - o L'efficacité énergétique
 - o Les modèles économiques
 - o La législation énergétique
 - o Echange d'expériences entre différents pools.

Le projet se clôturera par une conférence-débat de haut niveau sous le thème « l'énergie comme facteur de consolidation de la paix et moteur de relance économique dans les zones post-conflit ».

La cérémonie de lancement du projet a été l'opportunité pour le PNUD de transmettre à l'ANSER un portefeuille de 16 études de faisabilité pour des projets de microcentrale hydroélectrique. Pour toutes questions relatives à cet événement, merci d'adresser vos questions à Mme Soraya Aziz Souleymane (Chargée de Communication et Mobilisation des Partenariats/ANSER) et à Mr Ngwanza Marc (Chargé de Communication PNUD).

